
Überall in Gleichen und so auch in unserem Kindergarten wird in den letzten Wochen das 
Thema Schulentwicklung heiß diskutiert. Wir als Eltern von direkt von möglichen 
Schulschließungen betroffenen Kindern wünschen uns in diesem heiklen Thema keine 
vorschnellen Lösungen, für die unserer Meinung nach zur Zeit noch keine ausreichende 
Entscheidungsgrundlage vorhanden ist. Wir fordern aber ein ernsthaftes Vorantreiben des 
Prozesses möglichst mit Beteiligung von Elternvertretern und lehnen eine Abwarte- oder 
Verschiebetaktik eindeutig ab. Wichtig ist uns dabei insbesondere Klarheit und Transparenz, 
um eine Entscheidung nachvollziehbar, verständlich und damit möglichst akzeptabel zu 
machen. Dafür haben wir mehr als 50 Unterschriften im Kindergarten gesammelt. 
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